

Bentwischer Schützen starten durch

OBERNDORF. Nach einem turbulenten Jahr fand die Hauptversammlung des Bentwischer Schützenvereins statt. Da es im vergangenen Jahr zu Einschnitten im Vorstand des Vereins gekommen war, gab es zahlreiche Neuwahlen.

Gewählt wurden auf der Hauptversammlung Schriftführer Timo von Barga, Sportleiter Erhard Bange, Schießwart Thomas Oldhafer, Kommandeur Theo Seebeck, der stellvertretende Kommandeur Hans-Heinrich Katt, der stellvertretende Kassenswart Rolf Mählmann, Damenleiterin Swetlana Ostrowski, die stellvertretende Damenleiterin Marja Oldhafer sowie Jugendleiter Jan Mählmann.

Ebenfalls wurden die anwesenden Schützen Jürgen Gau und Rolf Mählmann für ihre 40-jährige Mitgliedschaft im Verein geehrt.

Aus den Berichten gingen zahlreiche Erfolge hervor, wie der Klassenerhalt der Landesligamannschaft Luftpistole oder der Gewinn des Bezirkspokals zum 6. Mal in Folge. Die nächste Veranstaltung des Schützenvereins Bentwisch ist das traditionelle Schützenfest am 7. und 8. Mai.



Unser Foto zeigt den 2. Vorsitzenden Thomas Oldhafer mit den geehrten Vereinsmitgliedern **Jürgen Gau** und **Rolf Mählmann** (v.l.). Sie gehören seit 40 Jahren dem Verein an.